

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE RALLYE AÏCHA DES GAZELLES CÉLÈBRE SA 35 ÉDITION AU PRINTEMPS PROCHAIN



Paris, le 13 janvier 2026 — Le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc, événement automobile et humain unique au monde, s'apprête à célébrer sa 35 édition. Du 27 mars au 11 avril 2026, près de 160 à 170 équipages, représentant 320 à 340 Gazelles, prendront le départ d'une aventure hors normes au cœur du désert marocain.

Créé en **1990**, le Rallye Aïcha des Gazelles est **le seul rallye-raid 100 % féminin** reposant exclusivement sur la **navigation à l'ancienne**, sans GPS ni téléphone. Depuis 35 ans, il défend une autre vision de la compétition, fondée sur la stratégie, la précision, l'entraide et le dépassement de soi, plutôt que sur la vitesse. Cette année, le Rallye a également l'immense honneur d'annoncer Madame Michelle Yeoh, actrice de renommée internationale et lauréate de l'Oscar de la meilleure actrice, comme Ambassadrice officielle de la 35 édition du Rallye, qui se tiendra du 27 mars au 11 avril 2026.

Quatre catégories pour une même aventure

Les équipages de cette 35 édition seront répartis en **quatre catégories** :

Quads – SSV

4x4 – Camion

E-Gazelles (véhicules électriques)

Crossover, une catégorie qui portera cette année le nom de « **Dacia Crossover** », à la suite de l'arrivée d'un **nouveau partenaire titre**, engagé pour les **trois prochaines années**.

Cette diversité de catégories reflète l'évolution du Rallye tout en restant fidèle à son ADN.

Une aventure internationale

Les Gazelles de cette édition viendront de plusieurs pays, illustrant le rayonnement international de l'événement. Seront notamment représentées les nationalités suivantes* :

Belgique

Canada

France, avec notamment la participation de **trois Gazelles venues de Polynésie française**

Italie

Maroc

Suisse

Un engagement durable et solidaire

Précurseur en matière de responsabilité environnementale, le Rallye Aïcha des Gazelles poursuit son engagement à travers :

une organisation certifiée **ISO 14001**,
le développement de la catégorie **E-Gazelles**,
des actions solidaires et humanitaires menées sur le terrain via la **Fondation Cœur de Gazelles**, au bénéfice des populations locales.

« *Depuis 35 ans, le Rallye Aïcha des Gazelles démontre qu'il est possible de concilier performance, engagement et respect* », déclare **Dominique Serra, fondatrice du célèbre rallye** « *Cette édition anniversaire incarne à la fois l'héritage du rallye et sa capacité à se réinventer.* »

Pour toute demande de reportage sur place, merci de contacter le service presse.

À propos du Rallye Aïcha des Gazelles

Pionnier du sport automobile féminin, le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc rassemble chaque année des femmes du monde entier autour d'un concept unique de rallye-raid, fondé sur la navigation, l'engagement et la solidarité

**liste non exhaustive à date, les inscriptions n'étant encore pas closes.*